



El barrio analizado de la ciudad de Bergama responde al modelo de viviendas en bloque de baja altura. Está además dentro de los postulados indicados por W. Gropius en los que la baja densidad contrasta con una ocupación media. En este caso la ocupación del suelo no es muy alta, con valores de 0,56, pero responde más a los vacíos interiores que hay en la parcela que a un plan predeterminado. Las relaciones con el viario, marcadas por los valores de OSR y T indican una posible carestía de viario.